

Buenos días a todas las autoridades presentes;

Alcalde

Constituyentes

~~Concejales~~

Autoridades Presentes

Funcionarios Municipales

Gobernador Regional

*(mi nombre es...
Presidente Ucom Peumo)*

Hoy es un día especial, hoy están presentes en nuestra tierra personas que cambiarán la historia de nuestro país. Historia que sin duda nosotros como adultos mayores, recorrimos con mucho sacrificio, trabajo y amor.

Hoy es la oportunidad de crear un mejor país para todos, y sobre todo...para los que de alguna manera construimos nuestro querido Chile.

Hoy tenemos el privilegio de recibirlos en nuestra querida comuna llamada Peumo, en donde pueden encontrar gente de trabajo y esfuerzo, quienes día a día disfrutamos de las maravillas que nuestro Dios nos entrega y nos regala.

Nuestra comuna se destaca por el compromiso y cuidado de nosotros las personas mayores, accionando y fortaleciendo el envejecimiento activo en la participación social, física y mental.

Hoy contamos con 20 clubes de adultos mayores activos y la Unión Comunal, quienes trabajamos en conjunto y coordinación con nuestro Municipio, el cual siempre nos ha entregado su apoyo y las herramientas para la elaboración de proyectos los cuales van en directo beneficio de nuestra hermosa gente adulta mayor.

Hoy contamos con nuestro nuevo Alcalde Don Carlos Aliaga Donoso, quien nos ha demostrado su respeto y compromiso para seguir trabajando juntos, incentivándonos a seguir proyectándonos en nuevos desafíos a trabajar para el bienestar de todas nuestras personas mayores.

“Quien escucha la voz de las personas mayores es como un árbol fuerte, quien se tapa los oídos es como una rama al viento”.

Este proverbio reconoce que la visión desde la experiencia es una visión más sabia, es una visión de la vida con más conocimiento.

Por eso hago un llamado a ustedes....

Todas las personas que tienen la suerte de tener un abuelo o una abuela, a toda la gente que tiene unos padres mayores, o simplemente que conoce a alguien mayor..., aprovechen esa oportunidad, que no seamos una rama al viento sin rumbo, escuchemos a nuestros mayores para aprender de su sabiduría, para que también nosotros podamos llegar algún día a ser árboles fuertes.

Los árboles fuertes son los que tienen buenas raíces.

Ustedes quienes nos visitan el día de hoy son las raíces vivas de nuestra sociedad.

Además de memoria y sabiduría, muchos de ustedes también son personas comprometidas socialmente.

Porque desde lo público, debemos trabajar escuchando y ser árboles fuertes, y no ramas sin rumbo.

Gracias por estar aquí hoy... y recuerden no se olviden de los árboles fuertes.